

Lebendiger Adventskalender 2020 – ein Quartier leuchtet

Im Quartier Mitte/Nordwest von Leinfelden wurde ab dem 1. Dezember 2020 jeden Abend um 18 Uhr ein „Türchen“ in einem Fenster, dem Eingangsbereich oder dem Garten eines Hauses geöffnet. Unter Einhaltung der Corona-Regeln fand sogar hier und da ein kleiner Programmpunkt statt.

Alle „Türchen“ blieben allabendlich bis zum 23. Dezember beleuchtet und weihnachtlich geschmückt. Familien oder Einzelpersonen waren eingeladen, sich auf die Suche nach den „Türchen“ zu begeben.

Der Lebendige Adventskalender war ein voller Erfolg!

Alle Fenster waren wunderschön geschmückt und beleuchtet. Es wurden Geschichten vorgelesen, Gedichte vorgetragen, Lieder gespielt ...

Jeden Abend kamen Menschen zu den Fenstern und haben sich daran erfreut. Es gab sogar kleine Stammgäste, die fast jeden Abend dabei waren, und sich die „Süßis“ haben schmecken lassen, die verteilt wurden.

Auch als die Corona-Auflagen keine Aktionen der Gastgeber*innen mehr zuließen, kamen viele Menschen vorbei und schauten sich die erleuchteten Fenster mit Freude an. Und es gab auch Mitbürger*innen, die gezielt einen weihnachtlichen Abendspaziergang zu den Fenstern gemacht haben.



Unser Ziel, die Menschen im Quartier zueinander zu bringen und ein bisschen Vorfreude auf Weihnachten zu verbreiten, ist uns mit dieser Aktion auf jeden Fall gelungen.